



Le leader politique, Serge Espoir Matomba, président du parti Peuple uni pour la Rénovation sociale (PURS), invite les africains à faire bloc contre le dikta des instances internationales du football.

L'édition de la CAN 2021, déjà reportée à 2022, qui doit se dérouler au Cameroun (9 janvier-6 février) est fortement menacée suite à la recrudescence des cas de Covid-19.

Le variant Omicron a notamment déjà touché de nombreux championnats européens, et certains grands club refusent de laisser partir leurs joueurs au Cameroun.

La Confédération Africaine de Football (CAF), sous la pression de la FIFA, n'écarte plus une annulation de la CAN.

Au sein de classe politique camerounaise, c'est la consternation. Le gouvernement camerounais a par ailleurs instauré la vaccination obligatoire pour accéder au stade.

Le pays risque de très grosses pertes sur le plan économique en cas d'annulation.

Pour Serge Espoir Matomba, leader du PURS, les pays africains doivent faire bloc contre le « dikta » a des instances internationales du football.



PEUPLE UNI POUR LA RENOVATION SOCIALE
Honneur-Justice-Prospérité

UNITED PEOPLE FOR SOCIAL RENOVATION
Honor-Justice-Prosperty

COMMUNIQUÉ

CAN: LE MEPRIS, ÇA SUFFIT!!!!

Face aux pressions inacceptables exercées sur la CAF, visant à **rendre obligatoire le pass sanitaire pour la Can de janvier prochain** et risquant d'entraîner le report de ladite compétition, **le PURS s'insurge et appelle à une puissante réaction de tous les pays africains.**

Il est inadmissible que la FIFA mette perpétuellement sous pression le football africain alors même qu'elle se montre beaucoup plus tolérante pour d'autres compétitions internationales que ce soit d'équipes ou de clubs.

Surtout qu'en ce qui concerne le Covid, **notre continent est même moins à risque** que d'autres parties du monde. **Cela ne peut donc constituer un alibi sérieux** pour entraver les compétitions sportives qui se déroulent sur notre sol.

La vérité, c'est que **les instances internationales de Football agissent sous le diktat de riches clubs européens qui ne veulent pas laisser les joueurs issus de notre continent, disputer la CAN** avec leurs équipes nationales afin que ces derniers restent à leur entière disposition.

Ces exigences de libération des joueurs pour les sélections nationales ne sont pas les mêmes pour l'Euro de Football ou la Copa America. En clair, **il y a un mépris pour le Football africain.**

Si la CAN venait à être reportée sous pression de la CAF, cédant elle-même au lobbying des clubs européens, il faudrait que tous les pays africains se mobilisent pour les frapper au porte-monnaie. Nous devons boycotter les retransmissions téléés des coupes et championnats européens en procédant par exemple à **la résiliation massive des abonnements de Canal +.** Il faut savoir que le revenu principal des clubs de football c'est les droits téléés. C'est donc un puissant levier que nous allons utiliser pour nous faire respecter.

Nos compétitions ne sont pas des compétitions mineures, nos pays et notre football doivent être reconnus et respectés.

Le Premier Secrétaire Du PURS

📍 Rue Pasteur EDUBE BP: 11666
 📞 243 086 628 / 697 295 708 / 6 76 155 402
 ✉ info@purscm.com
 🌐 www.purscm.com

Serge Espoir MATOMBA